
 

 

四 谷 地 区 三 小 学 校 

統合協議会だより 
 
 

協議事項      主 な  発 言 内 容

 
 
新 校 校 地 

・建築規制だけでなく、それぞれの校地にどんな学校

 青写真を示してほしい。  
・通学距離だけでなく、地域の中での学校の役割も考

 校が建てられるかを考えて決めてほしい。  
・三小は 3 校の統合で複数学級の学校を作るために、
 と PTA で決議している。地域の方々も任せてくれ
・校庭の広い学校を作るには四小がよい。  
・次回までに事務局が資料を用意する。  

 
実 施 時 期  

・ 19 年度にしたい。なるべく早いほうがよい。子ど
 わりを捨てて、早く決めてほしい。  
・一小が校地なら 19 年度に出来るが、三小や四小だ
 校地が決まらないと決められない。  

 
校   名  

・四谷小学校がよい。  
・ひらがなで『よつや小学校』がよいのではないか

・四谷は歴史のある地名。やはり漢字がいいと思う。

 よい名前。四谷六小があっても問題ないのではな

 

 

 
平成 16年 2月 24日 

N o . 2

 2 月 16 日（月）14 時 30 分より四谷第四小学校会議室において、第 2 回の協議会
が開催されました。  
  事務局の資料説明の後、田中座長の発意により、旧四谷第一小学校、四谷第三小
学校、四谷第四小学校のそれぞれの立場から、統合協議会に至るまでの経緯や、新

校への期待について、それぞれの代表の方から発言していただきました。一日も早

く新校を建ててほしいという切実な気持や、委員の方々が種々の事情の中でここま

で進んで来られたことについて、互いに意見を交換しました。  
 その後、前回に引き続き、新校の校地、統合の実施時期、校名について活発に意

見が交わされました。主な発言内容は下記のとおりです。  
  次回は 2 月 26 日（木）の 14 時 30 分より、四谷第三小学校で開催の予定です。  
  
が建てられるのか、 

慮して、どんな学  

校地は一小がよい  
ている。  

も達のためにこだ  

と 20 年度になる。 

。  
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